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中辦國辦：加快培育新型農業經營主體

香港文匯報訊（記者 江鑫嫻、凱

雷 北京報道）中國懲貪治腐未停歇

並不斷提速，端午節小長假甫一結

束，昨日一天之內已公佈六宗副部級

高官貪腐大案判決結果。其中，國家

統計局原黨組書記、局長王保安，浙

江省政府原黨組成員、寧波市政府原

市長盧子躍，河南省委原常委、洛陽

市委原書記陳雪楓三人涉賄金額皆超

億元，分別被判無期徒刑。

六高官同日獲刑 三判無期
王保安 盧子躍 陳雪峰受賄皆逾億元

香 港 文 匯 報 訊
（記者 陳旻 南京報
道）江蘇省十二屆
人大常委會第三十
次會議昨日決定任
命吳政隆為江蘇省
副省長，代理省長
職務。吳政隆在第
二次全體會議上進
行了憲法宣誓。會
議同時決定接受石

泰峰辭去江蘇省省長職務的請求。
吳政隆於1964年 11月出生於江蘇高淳

縣。1984年獲工學學士學位。1999年赴渝
任職，歷任萬州區區長、重慶市委常委、
萬州區委書記、重慶市委秘書長等職；
2014年任山西省委常委、太原市委書記；
2016年任江蘇省委副書記、南京市委書記
兼南京市江北新區黨工委書記；2017年5
月起任江蘇省副省長、代省長。

吳政隆任江蘇代省長

李干傑重返環保部任黨組書記

■吳政隆
香港文匯報南京傳真

據悉，中國電信集團公司原黨組書記、
董事長常小兵，浙江省政府原黨組成

員、寧波市政府原市長盧子躍，國家統計
局原黨組書記、局長王保安，河南省委原
常委、洛陽市委原書記陳雪楓，四川省政
府原副省長李成雲及武漢鋼鐵（集團）公
司原黨委書記、董事長鄧崎琳等6名「落
馬」省部級幹部均於昨日獲刑。
其中，王保安昨日在河北張家口中院以
受賄罪被判處無期徒刑，剝奪政治權利終
身，並處沒收個人全部財產。據悉，王保

安22年間非法收受他人財物共計折合1.53
億餘元（人民幣，下同）。

帶病提拔之快創紀錄
同日，廣東省珠海市中級人民法院公開宣

判浙江省政府原黨組成員、寧波市政府原市
長受賄案，對盧子躍以受賄罪判處無期徒刑，
剝奪政治權利終身，並處沒收個人全部財產。
據介紹，盧子躍17年間由副處升至副部歷經
11個崗位均涉貪，共計折合逾1.47億元。其
涉腐時間跨度較很多部級「老虎」都短，但

其涉腐起點之低、帶病提拔之快，創下紀錄。
湖北省荊州市中級人民法院昨日亦公開

宣判中共河南省委原常委、洛陽市委原書
記陳雪楓受賄、貪污、國有公司人員濫用
職權一案，對被告人陳雪楓以受賄罪（逾
1.25億元）判處無期徒刑，剝奪政治權利
終身，並處沒收個人全部財產；以貪污罪
判處有期徒刑11年，並處罰金70萬元；
以國有公司人員濫用職權罪判處有期徒刑
4年，決定執行無期徒刑。
此外，武漢鋼鐵（集團）公司原黨委書記、

董事長鄧崎琳，15年間受賄5,500萬元，獲
刑15年，並處罰金500萬元；對查封、扣押、
凍結在案的受賄所得贓款、贓物及孳息以及
鄧崎琳家屬自願代為退繳的款物，依法予以
沒收，上繳國庫；對鄧崎琳受賄所得的贓款、
贓物繼續予以追繳。四川省政府原副省長李
成雲，14年間受賄636萬元，被判10年有期
徒刑，並處罰金60萬元，受賄所得財物及其
孳息予以追繳，上繳國庫。中國電信原董事
長常小兵16年間受賄376萬元，判6年，並
處罰金50萬元，受賄所得財物上繳國庫。

香港文匯報訊 據新華社報道，中共中
央辦公廳、國務院辦公廳近日印發了
《關於加快構建政策體系培育新型農業
經營主體的意見》（以下簡稱《意
見》），要求到2020年，基本形成與世
界貿易組織規則相銜接、與國家財力增
長相適應的投入穩定增長機制和政策落
實與績效評估機制。
該意見提出，綜合運用多種政策工具，

引導新型農業經營主體提升規模經營水
準、完善利益分享機制，更好發揮帶動農
民進入市場、增加收入、建設現代農業的
引領作用。

2020年基本形成相關機制
意見提出了堅持基本制度、堅持市場

導向、堅持因地制宜和堅持落地見效的
基本原則，確定了主要目標：到 2020

年，基本形成與世界貿易組織規則相銜
接、與國家財力增長相適應的投入穩定
增長機制和政策落實與績效評估機制，
構建框架完整、措施精準、機制有效的
政策支持體系，不斷提升新型農業經營
主體適應市場能力和帶動農民增收致富
能力，進一步提高農業品質效益，促進
現代農業發展。
意見提出，發揮政策對新型農業經營

主體發展的引導作用，包括引導新型農
業經營主體多元融合發展、多路徑提升
規模經營水準、多模式完善利益分享機
制以及多形式提高發展品質；建立健全
支持新型農業經營主體發展政策體系，
包括完善財政稅收政策、加強基礎設施
建設、改善金融信貸服務、擴大保險支
持範圍、鼓勵拓展行銷市場、支持人才
培養引進等。

香港文匯報訊
據「環保部發佈」
昨日消息，中央組
織部副部長鄧聲明
到環境保護部宣佈
中央決定，李干傑
任中共環境保護部
黨組書記，免去陳
吉寧中共環境保護

部黨組書記職務。
1964年11月出生的李干傑，1981年9月
在清華大學核反應堆工程專業學習，1986
年7月在清華大學攻讀核反應堆工程與安全
專業碩士研究生。1989年7月研究生畢業後
在國家核安全局北京核安全中心參加工作，
歷任國家環境保護總局核安全與輻射環境管
理司副司長，國家環境保護總局核安全中心
主任、黨委副書記（正局級），國家環境保
護總局核安全司司長等職務。
2006年12月，出任國家環境保護總局副
局長、黨組成員、國家核安全局局長。2008
年3月任環境保護部副部長、黨組成員、國
家核安全局局長。2016年10月任河北省委
副書記，省委黨校校長。

■浙江省政府原黨組成員、寧波市政府原市長盧子
躍。 網上圖片

■■李干傑李干傑 資料圖片資料圖片

■河南省委原常委、洛陽市委原書記陳雪楓。
網上圖片

■國家統計局原黨組書記、局
長王保安。 網上圖片

搶台南市長
吳：國民黨不見得輸

香港文匯報訊 綜合《聯合報》

及中央社報道，台灣海基會昨日在

桃園市舉辦「2017年大陸台商端

午節座談聯誼活動」。據媒體透

露，返台的台商在5月29日晚與

中國國民黨主席當選人吳敦義聚

會，台商在餐會上批評蔡英文當局

不承認「九二共識」，讓兩岸關係

倒退，期盼吳敦義能帶領國民黨重

返執政，將兩岸關係重新帶回和平

發展的正確軌道。

台商見吳敦義 盼兩岸回暖
倡盡快建溝通渠道 批蔡拒承認「九二共識」

這次端午節台商返台參加海基會舉辦
的聯誼活動，當中支持藍營的台商

也先在5月29日晚於台北市福容飯店聚
會，聚會是由國民黨中常委江碩平作東，
包括台企聯會長王屏生、台企聯榮譽會
長張漢文、各地台商會長、國民黨中常
委林榮德、姚江臨等近30人出席。吳敦
義則是在海基會前董事長林中森陪同下
受邀與會。

據悉，包括王屏生在內的台企聯會長、
副會長和發言人等，既沒有參加海基會董
事長田弘茂昨晚在台北圓山大飯店邀請返
台台商的餐會，也沒有出席海基會昨日的
聯誼活動，王屏生專程回台與吳敦義會
面，昨天返回大陸廣州。
另外，關心國民黨主席選舉結果及吳敦

義兩岸政策的大陸台商，日前也與林中森

有一場聚會，林中森在聚會中特別向台商
說明吳敦義的兩岸政策，強調吳敦義基本
上會遵循前台灣領導人馬英九執政以來的
兩岸路線，以台灣「憲法」、「九二共
識」、「一中各表」，以及「不統」、
「不獨」、「不武」為原則，持續與大陸
維持和平發展的互動關係。
參加海基會聯誼活動的部分台商昨日也

直言，兩岸關係沒有進步，令人感到擔
心。北京台資企業協會榮譽理事長謝坤宗
在會中接受採訪時表示，兩岸情況這一
年來沒有進步，反而退步，這是台商較
擔心的。

兩岸停滯 台商有無力感
謝坤宗表示，兩岸關係的關鍵還是要

有接觸，「有接觸就有感情、就有事
做，就會進步」。雖然大陸台商目前在
大陸投資未受到兩岸關係明顯影響，但
心裡會比較緊張，希望兩岸政府應該要
有互讓心態，趕緊恢復對話，盡快建立
溝通管道。
謝坤宗認為，台商為兩岸關係做了很

多，「為台灣好、為台商好、兩岸都好的
事，我們一定都出錢出力去做，義不容
辭」，但有些事涉及政治，還是要由雙方
政府出面，「畢竟我們是老百姓」。
大陸台商組織「全國台灣同胞投資企業

聯誼會」榮譽總會長張漢文則表示，台商
對目前的兩岸局勢有些無力感，但希望能
起紐帶作用。
張漢文表示，希望兩岸政府能盡量透過

台商對話，發揮一些力量。如果沒有該平
台的話，兩岸關係可能會更糟糕。

香港文匯報訊 綜合台媒報道，台灣5月
中對日機構改名後，民進黨「立委」又
「關心」「北美事務協調委員會」是否也
可以改名，台灣有關官員昨日表示，曾與
美方口頭交換意見，對方沒有反對，也沒
有贊成。
台灣「立法院」昨日邀請台灣外事部
門、「僑委會」等官員備詢，民進黨「立
委」蔡適應詢問，亞東關係協會更名「台
灣日本關係協會」，台灣對美機構北美事
務協調委員會是否可以正名為「台灣美國
關係協會」？
台灣「駐美代表」高碩泰說，對美

工作是團隊工作。「外交部次長」章

文樑也說，這部分業務更名要雙方同
意，他們會持續努力。「北美司副司
長」徐佑典強調，他們與美方一直透過
正式管道在溝通中，有口頭交換意
見，但對方沒有表示反對，也沒說
贊成。
對於台灣對日機構更名掛牌事件，

中國外交部數次表達了強烈不滿，表
示堅決反對任何製造「兩個中國」、
「一中一台」的企圖，對日方在台灣問
題上採取消極舉措表示強烈不滿。 中國
國務委員楊潔篪近日在日本時，也要求
日本在台灣問題上「言而有信，按規矩
辦事」。

蔡當局謀台對美機構更名

■■吳敦義吳敦義（（右右））日前與台企聯日前與台企聯
會長王屏生會長王屏生（（中中））等多位重量等多位重量
級台商會晤級台商會晤，，左為海基會前董左為海基會前董
事長林中森事長林中森。。 網上圖片網上圖片

香港文匯報訊 據中通社報道，中國
國民黨新當選主席吳敦義昨日到台南出
席謝票活動，針對 2018 年縣市長選
舉，吳以民進黨大本營台南為例稱，
推選好的候選人，國民黨不見得輸。
當日也有網媒公佈民進黨在台南市長
初選的民調，競逐者已有7人之多，創
歷年之最。

吳敦義提及黨務改革及兩岸關係，他感
慨改革千頭萬緒，但一定要符合當前社會
需求，未來希望多引進年輕黨員。至於兩
岸關係，國民黨要贏回執政權，確保兩岸
和平穩定發展。

必須認真佈局
外界認為吳敦義上任後最大的挑戰是

2018 年的選舉，吳當日也說，放眼
2018，一定要很認真佈局才能穩住，除
了保住原有席次外，也希望能夠增
加。目前台灣「六都」中，藍營執政
縣市僅新北市。
在綠營執政的台南，吳也分析，從沿途

懸掛的布旗、海報來看，民進黨已有「內
戰」的情勢。他續稱，如果民進黨「亂
戰」，那國民黨一心一德推出好的人選，
大家同心協力拚下去，不見得沒有獲勝的
機會，扎根基層是不變的目標。
而台灣《美麗島電子報》昨日也發佈了

民調，台南市長選舉7位可能候選人中，
支持度較高的幾位介於10%至25%，相差
不遠。該報分析，由於台南是綠營大票
倉，誰贏得黨內初選，幾乎是「頭過身就
過」，因此競爭異常激烈。

■台企聯榮譽
總會長張漢文
表示，台商對
目前的兩岸局
勢 有 些 無 力
感，但希望能
起紐帶作用。

中央社

■北京台資企業
協會榮譽理事長
謝坤宗表示，兩
岸情況退步，這
是台商較擔心
的。 中央社

香港文匯報訊 據中央社報道，中國國民黨
主席選舉塵埃落定，原定是8月份全代會進行
交接。近日黨內卻多次傳出現任黨主席洪秀柱
要提前交接的聲音，儘管候任主席吳敦義多次
表示會尊重洪秀柱的安排，但是黨內仍不斷出
現分歧聲音，令人擔憂國民黨好不容易營造出
的團結局面。
國民黨主席選舉結果出爐後，吳敦義指派

的交接小組已與黨中央2次開會研商交接事
宜，但卻因為中央委員提名權屬吳敦義或洪
秀柱，引發爭議，原定昨日舉行的中常會被
臨時叫停，當天下午有21名中常委召開記者
會，指責洪秀柱不尊重個人職權，且中央委
員選舉時程違反黨章，恐影響選舉效力，若
黨中央無善意回應，不排除任何司法行動。
吳敦義被媒體詢問有關黨主席交接等問題

時表示，只要合乎黨的規章，他尊重洪秀柱
的安排。

黨主席交接
吳：尊重洪


